



Nombre de alumnos: Alejandra Villa Domínguez

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

Materia: Bioética y Profesionalismo

Grado: 5°

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: LNU17EMC0119-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de febrero de 2021.

TEORIAS Y METODOS DE LA BIOETICA

Corrientes teóricas de la bioética

Se compone de

- Principalísimo norteamericano
 - El principio de beneficencia
 - El principio de autonomía
 - El principio de justicia
 - El principio de no maleficencia

- Personalismo europeo
 - Relación médico-paciente
 - La solidaridad
 - Dignidad humana
 - Carácter ideológico

- Biótica utilitarista como filosofía moral
 - Es de gran influencia en la historia del pensamiento de los siglos XIX y XX

- Bioética utilitarista en consecuencialista
 - Juzga la moralidad de un acto exclusivamente por referencia a lo que sigue de él

- Fundamentos de la bioética
 - En la cual Diego Gracia clasifica cuatro principios en dos clases:

- Ética de mínimos
 - 1- No maleficencia
 - 2- Justicia

- Ética de máximos
 - 3- Autonomía
 - 4- Beneficencia

El principalísimo como método

Se basa en

El caso de una mujer con cáncer de ovario avanzado y su deseo es no limitar a priori ningún tipo de tratamiento posible

- 1 Aplicación sumaria de los principios: reanimar o no al paciente

- 2 Uso científico del principalísimo: respetar la vida privada de los demás, a proteger la información confidencial y obtener el consentimiento para las intervenciones

Resolución de los conflictos entre los principios

- a) Críticas a la ponderación: la voluntad libre del paciente se considere más importante que la salud

- b) críticas a la especificación: cualquier sistema moral ha de contar con un modo de especificar sus normas y de clarificar las indicaciones para los ámbitos concretos de actuación.

El método de Edmund Pellegrino

- Moralidades
 - Se toma en cuenta dos moralidades, la interna y médica.

Beneficencia: ¿paradigma externo o interno de la medicina?

- Es una simplificación del concepto de la beneficencia, limitando lo que se puede considerar realmente benéfico para el paciente

- Medicina como actividad neutra
 - Postulan que la medicina no es una actividad neutra, si no mas bien, comprometida moralmente con reglas propias

La beneficencia de acuerdo con la perspectiva analizada

- Es base de la moralidad interna de la practica medica o simplificando de lo que se cree que es un beneficio para el paciente.

- Teoría del consenso moral
 - Desarrollada inicialmente para pensar cuestiones relativas a la legalización del aborto y de la eutanasia en nuestro medio.

Bibliografía:

Universidad del Sureste. (2021). Antología de Bioética y Profesionalismo. Pdf. Recuperado de [cc52b672f187abd870e4123c0dddef9d-LC-LNU506.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](https://plataformaeducativauds.com.mx/cc52b672f187abd870e4123c0dddef9d-LC-LNU506.pdf)